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射水市教育委員会７月定例会会議録 

 

Ⅰ 開会日時 令和２年７月２９日（水）   開会 午後１時３０分 

                      閉会 午後３時２０分 

Ⅱ 会議場所 庁舎会議室４０１ 

 

Ⅲ 出席委員 

  長井教育長、眞岸委員、宮原委員、野上委員、村上委員 

    

Ⅳ 会議事件説明員 

原事務局長、杉高事務局次長、宮本副参事（生涯学習・スポーツ課長）、中川学校教育

課長、小竹教育センター所長、堀下中央図書館長、竹内学校教育課長補佐 

 

Ⅴ 傍聴人数 なし 

 

Ⅵ 会議の要旨 

  午後１時３０分、教育長が開会を宣した。 

 

１ 会議録の承認 

  承認された。 

 

２ 事務局報告 

（１）令和２年７月市議会臨時会の開催状況について 

（２）令和２年７月補正予算（教育委員会関係）について 

   事務局長が資料１及び資料２に基づき説明した。 

 

３ 議案 

（１）令和３年度使用教科図書の選択について 

   射水市教科用図書採択協議会の答申について、教育センター所長が資料３に基づき

説明し、答申のとおり採択することに決定した。 

 

４ 協議事項 

（１）教育に関する事務の点検・評価報告書（令和元年度分）について 

   学校教育課長及び生涯学習・スポーツ課長が資料４に基づき説明した。 

（２）修学旅行について 

   学校教育課長が資料５に基づき説明した。 

 

５ 各課等の連絡事項及び報告事項 

（１）令和２年度射水市教育行政要覧について 

   学校教育課長が資料６に基づき説明した。 

（２）射水市図書館協議会について 

   中央図書館長が資料７に基づき説明した。 

（３）教育委員会行事予定 

   学校教育課長補佐が資料８に基づき説明した。 
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６ その他 

（１）中央図書館長、教育委員会事務局次長、生涯学習・スポーツ課長及び学校教育課長

が主な事業の進捗状況について説明した。 

 

（２）次回教育委員会の開催日時について 

   ８月定例会 ８月２７日（木）午後１時３０分から 中太閤山小学校（学校訪問終

了後） 

 

７ 議事 

（１）令和２年７月補正予算について 

［委 員］ 学校にアクリル板つい立を学級に１枚配備され、保護者会等で活用すると聞

いているが、アクリル板つい立を使って子ども達が楽しく学校生活が送ること

ができるよう学校行事の中での活用方法を考えてほしい。 

［委 員］ アクリル板を、児童生徒数分を用意することは難しいと思うが、安価な代用

品等を用いて、楽しく給食を食べることができるような方法を考えてはどうか。 

［事務局］ 学校現場では、アクリル板の枚数が増えると毎日の消毒作業等、管理が難しくな

ると考えている。提案については、学校長に伝えていく。 

 

（２）修学旅行について 

［委 員］ 旅行プランの企画料は、１人当たりの費用はどれだけかかるのか。 

［事務局］ 企画料は、旅行会社によって異なるが、旅行代金の５％から１０％で、１人当た

り約２千５百円から６千円となっている。 

 

（３）教育委員会行事予定 

［委 員］ 今年度は、夏休みが短くなったことで、他市では自由研究を推奨しないと聞いた

が、市では自由研究を従来のとおり実施し市科学展覧会を開催する考えなのか。 

［事務局］ 県が実施する考えであることから市でも実施することで校長会と準備している 

募集要項は既に７月の初旬に配布し、夏休み前から土日を利用しながら取組める

ようにしている。 

［委 員］ 子供や保護者の負担にならないようにしてほしい。 

［事務局］ 自由研究は、宿題のような強制ではなく、あくまでも任意としている。 

［委 員］ 提出期限は、２学期の始めまでなのか。 

［事務局］ 提出期限は、９月７日までを予定している。 

 

（４）その他 

［委 員］ 中央図書館に整備した図書除菌機は、幾らするのか。 

［事務局］ １台約１１３万円である。 

 

 

午後３時２０分、議事等が終了したので教育長が閉会を宣した。 


